



# #anarchists4palestine

autonomous and anarchist pro palestine blog

**Teilt und verbreitet eure Inhalte und Berichte  
über anarchistische und autonome Pro-Palästina-Aktivitäten  
auf diesem Blog!**

Der Blog dient dazu, autonome und anarchistische Pro-Palästina-Aktivitäten zu unterstützen und mehr und mehr Strukturen in unserer Szene dazu zu inspirieren, dies zu tun. Und damit einhergehend, das Schweigen/Silencing in Teilen unserer Szene zu durchbrechen.

Wenn du dazu beitragen willst, kannst du uns deine Berichte, Aufrufe, Texte und andere Inhalte von anarchistischen, autonomen oder antifaschistischen Pro-Palästina-Aktivitäten, Aktionen, Veranstaltungen, Analysen, Zines und mehr schicken, damit es im Blog veröffentlicht werden kann.

Fühlt euch frei, den Hashtag #anarchists4palestine oder das Logo für eure Aktivitäten zu verwenden, eine Monopolisierung ist nicht beabsichtigt, da dieser Blog keine Gruppe oder Netzwerk repräsentiert.

**Share and spread your content and reports  
of anarchist and autonomous pro-Palestine activity  
at this blog!**

This blog is dedicated to bolster autonomous and anarchist pro Palestine activities and to inspire more and more structures in our scene to do so. And as a sidekick of that, to break the silence/silencing in parts of our scene.

If you want to contribute to this, you can send us your reports, calls, texts and other content of anarchist, autonomous or antifascist pro Palestine activities, actions, events, analysis, zines and more to get it published at the blog.

Feel free to use the hashtag #anarchists4palestine or to use the Logo for your activities, there is no intention to monopolize it, as this blog is not representing any group or network.

**anarchists4palestine.noblogs.org**